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Kleine Anfrage .. Schützenhaus alter Zürichweg SO" 

lm Protokollauszug des Stadtrats vom 7.10.2013 ist zu vernehmen, dass der Stadtrat den Rückbau 
und die Umnutzung des Schützenhauses Alter Zürichweg 50 beschlossen hat. Dafür waren im 
Budget 2013 250000.- vorgesehen. Passiert ist allerdings nichts. Wie man in der Rechnung 2013 
auch sieht, wurde nichts vom budgetierten Betrag für Projektierungs- und Realisierungsarbeiten 
ausgegeben. 
Das betroffene Grundstück Kat. Nr. 7613 liegt in der Freihaltezone womit keine gewerbliche 
Nutzung möglich ist, weshalb es sich bestens für eine ökologische Aufwertung mit 
Rastmöglichkeiten anbietet. Leider passierte bis heute nichts. 

Meine Fragen: 

l. Warum wurde der Stadtratsbeschluss zum Rückbau und Umnutzung des Schützenhauses 
nie umgesetzt? 

2. Wieviel Gelder hat die Stadt seither für was in das Schützenhaus inkl. Grundstück investiert? 
3. Wie wird das Schützenhaus momentan genutzt, resp. was für Verträge bestehen momentan 

und was verdient die Stadt dabei? 
4. Wer alles hat aktuell Zugang zum Schützenhaus? 
S. Was hat die Stadt für Pläne mit dem Grundstück Kat. Nr 7613? 

Dominik Ritzmann 


